Kantonsrat St.Gallen 51.19.90

Interpellation Zoller-Quarten / Kohler-Sargans / Warzinek-Mels: «Lehrstellen des Kantons St.Gallen

In verschiedenen Zeitungen hat der Kanton St.Gallen nach den Sommerferien die Lehrstellen für das kommende Jahr ausgeschrieben. Aufgefallen ist dabei, dass südlich von Buchs und östlich von Rapperswil-Jona keine einzige von über 20 Lehrstellen zu vergeben ist. Das ist nicht ohne Weiteres erklärbar. Denn südlich von Buchs und östlich von Rapperswil-Jona erstreckt sich nicht Niemandsland, sondern das Sarganserland. Und wenn uns die Regierung im Sarganserland schon keine Lehrstellen bieten kann, wären wir wenigstens für ein paar Erklärungen dankbar.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Warum ist im Sarganserland im Sommer 2020 keine einzige kantonale Lehrstelle zu vergeben?
- 2. Wie verteilen sich die aktuellen kantonalen Lehrstellen über den ganzen Kanton?
- 3. Hat die Regierung Pläne, dieses Ungleichgewicht zu korrigieren, etwa durch eine dezentrale Erfüllung der Staatsaufgaben?»

17. September 2019

Zoller-Quarten Kohler-Sargans Warzinek-Mels